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熊谷市・三郷市などはコンビニに設置
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厚労省による平成 27 年８月の調査で、
引きこもりは約 26 万世帯に上るとの推

計が出されています。当事者や家族だけでな
く、地域活性化のためにも重要な問題です。
当町の引きこもり世帯数と現状の対応につい
て伺います。

引きこもり世帯数は把握していません。
相談は今までありませんでしたが、あっ

た場合は保健所等の関係機関に紹介します。
不登校から長期の引きこもりに移行する
ケースが一定割合あると言われています

が相談体制について伺います。
登校を渋る初期の段階で教員による相談
支援、学校への復帰を目指すための適応

指導教室での支援につなげます。

引きこもりの予防策、相談は
精神障害や、認知症から移行する前の段階での予
防策について伺います。
今後、鬱チェックのための「こころの体温計」、
認知症スクリーニングテストの導入を検討してい

きます。
障害者交流センターで、引きこもりに特化した相
談窓口設置について伺います。
引きこもりに特化した相談窓口の開設は、現段階
では考えていません。
生活困窮者自立支援制度の窓口となるアスポート
相談センターとの連携について伺います。
27 年４月より県北地区の窓口として、当町の社
協内に設置され相談を受け付けています。現在連

携件数は 14 世帯 19 件となっています。

町が設置しているＡＥＤ（＊ 6）
    

の台数
と場所について伺います。
設置台数は 24 台で、小・中学校や保
育所、役場庁舎のほか、人が集まる公

共施設に設置してあります。
町（行政）関係でＡＥＤの講習会は年
間何回開催していますか。
年度により回数は異なりますが、小・
中学校や体育協会などで、毎年 10 回

程度は実施しています。また、地域の自主
防災組織においても、20 回程度実施して
います。

町内コンビニにＡＥＤ設置を
24 時間営業のコンビニにＡＥＤの設
置をお願いし、町民に貸し出したらいかがでしょ

うか。コンビニに設置をお願いした場合、町内の店舗
数と事業費について、また設置する考えがあるか伺い
ます。

町内にはコンビニが 14 店舗あり、1 店舗 1 台と
して 14 台をリースした場合、町で契約している

１事業者のリース料で算定すると年間およそ 89 万円
となります。なお、コンビニへの設置については、休
日や夜間での利用の必要性を考慮しながら、今後検討
していきます。

県内では、熊谷市を初め 5 市でこの事業を実施し
ています。寄居町で行えば町村では初めての実施

となりますが、どう考えますか。　
安心・安全のために来年度予算にのせることがで
きるか検討していきたいと思います。
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給食センターでは１日当たり約 2700 食を調理
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学校給食の段階的
な無料化の見通しは

第３子以降の無料
化に向け検討して
います

学校給食の段階的な無料化について伺
います。
第３子以降の学校給食費の無料化につい
て、28年度実施に向け検討しています。
町立小学校 6 校へのエアコン設置の見
通しについて伺います。
全小学校へのエアコン設置について
は、国の補助制度を活用すべく、国へ

事業計画を提出していますが、早期に設置
できるよう努力していきます。

見守り活動放送の内容は
子どもたちの下校時における見守り活動の放送につ
いて、開始時期といつまで継続するのか伺います。
当町及び近隣の市町で事件・事故が発生したとき
に、当町の子どもたちの安全を確保するため一定

期間放送しています。
下校時に流しているのは防犯のためですが、例え
ば凶悪犯人が近隣を逃走中であるとか、変質者が

出没し、子どもが被害にあいそうになったなどの緊急
時に、防災無線をリアルタイムに流していただけるか
伺います。

防災無線の放送対象は、要綱等で①地震、火災等
の非常事態に関すること、②人命救助など緊急を

要することなど定められています。緊急を要する事項
については、できるだけ早く町の皆さんにお伝えしよ
うと考えています。

各小学校の登下校時の見守り活動状況を伺います。

町内いずれの小学校でも地域の方々のご協力をい
ただきながら、登下校時の見守り活動を行ってい

ます。

学校給食の段階的
な無料化の見通しは
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「18 歳選挙権」の特集で
座談会に参加した寄居城
北高校の５人は、投票箱
を見るのも初めて。
この夏の選挙をイメージ
しながら、模擬投票をし
ました。

今 号 の 表 紙

ことば ことば（＊ 7）
    

議会基本条例…地方議会運営の基本原則を定めた条例。これまでの地方議会のあり方を見直し、活発な論議の促進や
開かれた議会づくりを目的としています。2006 年、全国に先駆けて北海道栗山町が制定し、その後全国に広がっています。

（＊ 6）
    

ＡＥＤ…自動体外式除細動器のこと。心肺停止傷病者の心電図を自動解析し、電気ショックが必要な場合に音声等の
指示で電気ショックを与えることができる医療機器です。現在寄居町では、総合体育館、小中学校などに設置してあります。

議会基本条例（＊ 7）
    

時間をかけて
“実のある条例” を目指す

議会改革
（＊ 7）
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　条例制定まで約２年かかることに対して
長いと思われるかしれませんが、手続きや
段階を経て、共通理解を深めるには必要な
時間と考えています。議会改革検討委員会
では、実のある条例とするため、議員の意
識向上も含めて、時間をかけて検討を続け
ることとし、議員全員協議会で了承を得ま
した。

③検討

②報告

④報告

①～④を繰り返して
平成29年１月 原案完成
※専門家を招く研修会や先進地視察も
　行う計画です

承認全員協議会で

議会改革検討
委員会（８名）

作業部会

①条例の項目や
　スケジュール
　案を作成




